



Pièces	5 Pièces
Superficie	200 m²
Référence	861
Prix	1 850 000 €

Valbonne

Maison à vendre (06560)

Exclusivité à 5 minutes du village de Valbonne, très belle villa de plain pied d'environ 180 m². Entièrement refaite en 2019 avec un jardin provençal des oliviers centenaires de 4116 m². La villa d'environ 180m² se compose comme suit : vastes terrasses exposition plein sud-ouest offrant une vue sur un splendide jardin avec sa piscine chauffée. Une entrée spacieuse qui mène au salon cheminé. Cuisine entièrement équipée avec sa propre cheminée, les portes-fenêtres sur la terrasse couverte offrent un séjour agréable tout au long de l'année. Une chambre parentale en suite, 2 autres chambres en suite ...

Exclusivity only a 5 minutes drive away from the historic village of Valbonne we find this luxury groundfloor villa of 180 m² completely renovated in 2019. More than 55 m² of large south-facing covered terraces offer a spacious entrance that leads into the living room with fireplace. The kitchen is fully equipped and has its own fireplace. French doors to the covered terrace ensure a pleasant stay throughout the year. A spacious master bedroom with dressing and private bathroom. 2 spacious guest rooms en suite, one with entrance directly on the swimming pool. The provençal garden has a lot of ...

SELECTIONMED

55 route de Grasse - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

